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Своими  пресс-релизами городская дума высекает сама себя. Желая показать свою
 активную работу в деле расчистки города от снега, она направила в  средства
массовой информации сообщение о том, что думский комитет по  городскому и
жилищно-коммунальному хозяйству провел свое заседание. Вел  заседание
молодой да ранний депутат Денис Прудкий. Рядом с ним кивала  головой быстро
увядающая председатель гордумы Галина Монахова. Как  заявил сам
младодепутат господин Прудкий (цитирую): «Мы  получили информацию о работе
подрядных организаций, занятых  снегоочисткой города, а также о претензионной
работе, которая ведется в  отношении подрядчика, относящегося к своей работе
недобросовестно».

  

Что  называется, наболело. Теперь поговорим, как должны были действовать  депутаты
славного комитета по городскому и жилищно-коммунальному  хозяйству. Госпоже
Монаховой следовало направить соответствующие запросы  в Управление дорожного
хозяйства (УДХ) ПКГО и получить на них ответы,  чтобы нардепы не на слух, а в тиши
кабинета, при активной работе своих  думских юристов, смогли бы проанализировать
проблему. Думцы должны были  посмотреть у нерадивых исполнителей, то бишь
подрядчиков, заключенные  контракты, особенно разделы, где прописаны обязанности
заказчика и  подрядчика и последствия от невыполнения контракта.

  

Депутаты  вновь удивили своими заявлениями. Оказывается, что на балансе УДХ 
города до сих пор не состоят территории между лестничными проходами,  пешеходные
дорожки и т. п. Если проанализировать жалобы горожан, то  именно на плохую очистку
этих объектов они жалуются больше всего,  включая сами лестничные проходы.
Другими словами, городские депутаты,  принимая бюджет, упустили из виду
вышезатронутые вопросы. Становится  интересно, какой частью своего тела они думали,
голосуя за главный  нормативный акт краевой столицы? Любопытным выглядит тот
факт, что  докладчиком на думском комитете выступал не руководитель УДХ, а его 
заместитель.

      

В  это нелегкое снежное время начальник УДХ Александр Здановский находится  на
лечении пошатнувшегося здоровья в одной из поликлиник ПКГО.  Перетрудился
молодой дерзновенный двухметрового роста управленец,  имеющий живой вес более
170 килограммов. С кем не бывает? Полагаю, что  его болезнь напрямую связана с
жалобой на него члена регионального  отделения общероссийской общественной
организации «Общественная комиссия  по борьбе с коррупцией» Александра Иванова.
По версии заявителя,  подтвержденной видеозаписью с камер наружного наблюдения и
очевидцев,  дело обстояло следующим образом: 18 сентября 2017 года на улице
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Чубарова  укладывалось асфальтное покрытие. Туда же принесла нелегкая господина 
Здановского на личном автомобиле. Он проехал по свежеуложенному  асфальту,
оставив отпечатки от колес, и получил совершенно справедливый  окрик, вроде «куда ты
прешь?». Автором вопроса явился Александр Иванов,  который как раз и следил за
работами по укладке асфальта. Господину  Здановскому в этой ситуации нужно было
выйти, да извиниться. Однако в  голову ударило сладкое и гордое ощущение власти.
Начальник УДХ выпрыгнул  из машины, набросился с кулаками на Иванова, который был
короче его на  целую голову и весил в полтора раза меньше, и нанес удар кулаком в 
грудь, затем повалил на землю. Находившаяся в автомобиле супруга  Здановского
позвонила в полицию и потребовала приезда участкового для  составления протокола,
под предлогом того, что Иванов ее оскорбил, а  мужа избил граблями. (С таким же
успехом можно было обвинить Иванова в  избиении ее мужа телеграфным столбом.) В
свою очередь Александр Иванов  был вынужден также обратиться в полицию,
приложив к своим жалобам, как я  уже указывал выше, свидетельские показания трех
очевидцев и видеозаписи  с камер наружного наблюдения. Разбирательство затянулось.
Похоже,  господину Здановскому стало не до исполнения своих служебных 
обязанностей. По всем показателям он может попасть под административное 
взыскание ввиду того, что статья 116 УК РФ «Побои» декриминализирована.  Сейчас в
полиции ждут Александра Вячеславовича для подписания протокола.  Но тот, похоже,
намеренно тянет время. В любом случае даже при самом  мягком наказании господину
Здановскому придется расстаться со своей  должностью. Вот так бесславно уйдет еще
один бесценный кадр, которого  нашел в свое время бывший глава администрации ПКГО,
знатный трансгендер  Камчатского края Дмитрий Зайцев.

  

Знает ли о шалостях господина Здановского думский комитет? Сомневаюсь.

  

А что вообще они знают? Что-то…

  

Вячеслав Скалацкий
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